
Giulianova. Il Cittadino Governante: ASSEMBLEA PUBBLICA SULL’
OSPEDALE DI GIULIANOVA

L’ospedale di Giulianova è a rischio chiusura: prima è stato ridimensionato e, progressivamente,
lasciato decadere; ora si stanno creando le condizioni per decretarne la chiusura con la scelta

dell’ospedale unico nella provincia di Teramo, che naturalmente sarà ubicato a Teramo, essendo città
capoluogo.

Foto Archivio. Il consigliere comunale ed ex sindaco Franco Arboretti

Eppure il nostro ospedale è un bene prezioso e irrinunciabile per gli abitanti di Giulianova, della costa teramana (che durante l’estate ha una significativa

presenza turistica) e del suo immediato entroterra, per l’importante funzione che ha sempre svolto e per la sua strategica posizione. Meriterebbe, perciò,

maggiore attenzione nelle scelte politiche regionali e provinciali che dovrebbero essere guidate dalla volontà di garantire al nosocomio giuliese

condizioni ottimali in termini strutturali, di personale e di attrezzature.

Davanti alla prospettiva dell’ospedale provinciale unico e a tutto quello che comporterebbe,  noi crediamo che occorra attivarsi onde evitare il peggio per

la sanità giuliese e del territorio limitrofo, rivendicando con forza il diritto di dire la nostra e di contare come Città di fronte a scelte strategiche

riguardanti il futuro di tutta la sanità teramana.

Noi del Cittadino Governante, nel novembre scorso, con una lettera aperta abbiamo messo a fuoco il rischio e chiesto a tutte le forze politiche

istituzionali di fare fronte comune a difesa dell’ospedale giuliese. La risposta da parte del Sindaco e di gran parte dei gruppi consiliari è stata positiva e

concreta. Ad oggi, in ambito istituzionale, è stata definita una piattaforma dirichieste razionale, responsabile, realistica e convincente da presentare al

governo regionale ed alla ASL.

Ma per raggiungere il risultato è necessario il sostegno di tutta la popolazione che sappiamo avere molto a cuore la sanità pubblica e  che peraltro ha

diritto ad un’occasione di confronto su un tema così rilevante.

Perciò abbiamo deciso di convocare un’Assemblea Cittadina sul tema: “GIULIANOVA SEDE IDEALE DI UN OSPEDALE DI 1° LIVELLO” che si terrà

sabato 28 gennaio alle  ore 17 nella Sala Convegni  KURSAAL  di Giulianova.

Invitiamo, quindi, tutti i cittadini a partecipare all’Assemblea, consapevoli del fatto che solo da una forte mobilitazione democratica potranno derivare le

scelte migliori.

 

 

Giulianova  25 gennaio 2017

 

IL CITTADINO GOVERNANTE

associazione di cultura politica
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Giulianova.  Legna  sulla  spiaggia.  Possibilità  di  raccolta  per  i
cittadini.
I cittadini giuliesi potranno raccogliere la legna depositata in spiaggia a
seguito delle forti precipitazioni dei giorni scorsi. “E’ una
possibilità riconosciuta da un’ordinanza dirigenziale dello scorso
a n n o  t u t t o r a  v i g e n t e ” ,  d i c h i a r a  l ’ a s s e s s o r e  a l l ’ A m b i e n t e  F a b i o

Ruffini. “Senza dubbio vi saranno benefici per i cittadini, che potranno
approvvigionarsi di legna da ardere. Ma i risvolti positivi sono anche per
il Comune perché si attenueranno i costi di rimozione dei rifiuti legnosi
trasportati in spiaggia dalle maree. I titolari di concessioni balneari
sulle cui attività insistono i cumuli di legna potranno quindi consentire
la raccolta ai cittadini. E’ bene tuttavia rammentare – prosegue
l’assessore – che il prelievo della legna da parte dei cittadini non è
consentito utilizzando mezzi meccanici motorizzati. Quindi non si potrà
entrare in spiaggia con automezzi, motociclette e veicoli. Vanno anche
rispettati gli orari per la raccolta, dalle ore 7 alle 18 sino al 20
maggio. Vigilerà sul rispetto degli orari e della modalità della raccolta
la Polizia municipale che, in caso di inottemperanza, applicherà sanzioni
da un minimo di 25 a un massimo di 500 euro”.

Giulianova. Il piazzale di Campo della Fiera su indicazione della
Prefettura  e  richiesta  dell’ENEL  è  area  di  stoccaggio  dei
generatori  di  energia  elettrica
a servizio di tutte le zone della Provincia di Teramo colpite
dall’emergenza neve e terremoto. Per l’incontro di calcio
Giulianova-Mutignano del 29 gennaio l’ingresso del settore ospite,
l’ingresso degli spogliatoi ed il parcheggio stesso saranno pertanto
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interdetti.

Su indicazione della Prefettura di Teramo e su richiesta di Enel SpA il
piazzale “Campo della Fiere”, quale parcheggio pubblico, è stato destinato
già da diversi giorni ad area di stoccaggio dei generatori di energia
elettrica a servizio di tutte le zone della Provincia di Teramo colpite
dall’emergenza neve e terremoto.
Con Ordinanza del 23 gennaio 2017 è stata disposta la chiusura di tale
parcheggio sia relativamente alla circolazione che alla sosta.
A tal proposito, si informa che, in vista dell’incontro di calcio
Giulianova-Mutignano, previsto per domenica 29 gennaio, l’ingresso del
settore ospite, l’ingresso degli spogliatoi ed il parcheggio stesso
saranno pertanto interdetti.

Giulianova. RICHIESTA DI CONVOCAZIONE URGENTE DELLA TERZA
COMMISSIONE  PERMANENTE”Ecologia,  Governo  del  Territorio,
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Urbanistica  e  Opere  Pubbliche”
Giulianova 24 gennaio 2017

 

 

Con  la  presente,  al  fine  di  conoscere  quali  soluzioni  tecniche  ed  economiche  l’amministrazione  comunale  intende
intraprendere  per  fronteggiare  la  raccolta  e  lo  smaltimento  dei  rifiuti  che  si  sono  riversati  sulla  spiaggia  del  territorio
comunale a seguito delle calamità naturali che hanno interessato la Provincia di Teramo si richiede, al Presidente sig.
Gabriele  Filipponi,   la  convocazione  con  urgenza  della  TERZA COMMISSIONE PERMANENTE “Ecologia,  Governo del
Territorio, Urbanistica e Opere Pubbliche”.

L’occasione è gradita per richiedere di estendere l’invito a partecipare agli organi tecnici ed alle autorità sovracomunali
competenti in materia.

Cordialmente.

 

Gruppo Giulianova Rinasce

Gianluca Antelli ph Walter De Berardinis

Giulianova. Chiuse le scuole “Pagliaccetti” e di Colleranesco il 26,
27  e  28  gennaio  per  ulteriori  verifiche  a  seguito  degli  eventi
sismici.
Il sindaco Francesco Mastromauro nella serata di oggi, 25 gennaio, ha
firmato l’ordinanza di sospensione delle attività didattiche e
amministrative per i giorni 26, 27 e 28 gennaio della scuola
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Foto Archivio. Il  Sindaco Mastromauro, la Prof.ssa Berarda Ciccocelli,  direttrice emerita della Scuola Primaria di
Giulianova 1 e Roberto Mastrilli, già Assessore. 

“Pagliaccetti” di via Gramsci e di quella di Colleranesco a seguito della
comunicazione ricevuta alle ore 19:05 dal dirigente della 2^ Area Corinto
Pirocchi nella quale veniva rilevata la necessità di effettuare nei due
plessi, a seguito dei recenti eventi sismici, ogni idoneo ed ulteriore
approfondimento in relazione al livello di adeguatezza sismica e statica.

Giulianova. Arrestato per spaccio di cocaina
Nonostante impegnati  per  fronteggiare l’emergenza neve/terremoto che ha messo letteralmente in  ginocchio tutta la
regione ed in particolare la provincia di Teramo, continua l’azione di contrasto allo spaccio delle sostanze

Carabinieri Giulianova

stupefacenti da parte degli uomini della Compagnia Carabinieri di Giulianova. Nella serata di ieri le manette sono scattate
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per L.P., 39enne giuliese. Da alcuni giorni i Carabinieri erano sulle tracce dell’uomo notato intrattenersi frequentemente
con  giovani tossicodipendenti locali. Ieri sera i Carabinieri del Nucleo Operativo e Radiomobile hanno deciso di intervenire,
fermando  il  L.P.  mentre  rientrava  a  casa.  La  perquisizione  domiciliare  ha  permesso  di  rinvenire  e  sequestrare
complessivamente circa 36 grammi di “cocaina” e 6 grammi di  “haschish”, di cui gran parte già suddivisa in dosi pronte per
la consegna, un bilancino di precisione, materiale per il confezionamento della droga e la somma di 1.500 euro ritenuto
provento dell’attività illecita. Dopo le formalità di rito, come disposto dall’Autorità Giudiziaria, L.P. è stato accompagnato
presso la propria abitazione in regime di arresti domiciliari in attesa dell’udienza di convalida prevista per la giornata di oggi.

 

Giulianova, 25 gennaio 2017

Iniziative di Comune e Consulta per il Volontariato per gli sfollati
presenti a Giulianova.
Iniziative a favore degli sfollati presenti a Giulianova, con particolare
riguardo nei confronti dei più piccoli, da parte dell’Amministrazione
comunale – Assessorato alle Politiche sociali insieme con la Consulta per
il Volontariato.
“Abbiamo ritenuto non solo opportuno ma necessario – dichiara la
vicesindaco Nausicaa Cameli – prevedere una serie di iniziative a supporto
di quanti momentaneamente sono presenti nella nostra città. Si tratta
d’altronde di cifre ragguardevoli considerando che sono oltre 2650 le
persone ospitate nelle strutture alberghiere cittadine, numero peraltro
destinato ad aumentare, alle quali sono da aggiungere quanti si sono
trasferiti a Giulianova, soprattutto da Teramo, nelle seconde case in
proprietà. E’ insomma una comunità nella comunità alla quale devono
giustamente essere garantiti vicinanza e sostegno. Già da oggi, 24
gennaio, l’associazione “I colori del Sole”, che si giova del
patrocinio del Comune, sta coinvolgendo 16 bambini dai 6 ai 10 anni
ospitati nell’Hotel Baltic in attività artistiche e ludiche tese ad
alleviare e superare l’esperienza traumatica connessa al
trasferimento, che ha determinato il repentino cambiamento di luoghi
consueti ed abitudini. Ma quello a cui stiamo pensando, oltre al servizio
di animazione per bambini nella fascia oraria 8-13 e se possibile anche
oltre, continua è anche un servizio di assistenza anziani,
l’intrattenimento pomeridiano per bambini che desiderino fare attività
sportiva, e nell’intrattenimento culturale nelle ore pomeridiane
presso circolo culturale. Ovviamente tutto questo sarà possibile
attraverso la collaborazione delle strutture alberghiere alle quali è
stata inviata proprio stamane la richiesta di raccogliere le adesioni e
comunicarle entro domani, 25 gennaio”.

Giulianova. Il 27 gennaio Question Time e Consiglio comunale.
E’ stato fissato per il 27 gennaio prossimo, alle ore 16.30, il
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Question Time per la trattazione dell’INTERPELLANZA PRESENTATA DAL
GRUPPO CONSILIARE LINEA RETTA IN DATA 06.12.2016 PROT. N. 45735 AD
OGGETTO: “DETERMINA LIQUIDAZIONE DITTA ECOTEDI”.
A seguire, alle ore 17, si terrà il Consiglio comunale per la trattazione
del seguente ordine del giorno:

1. APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE 22.11.2016, 21.12.2016 E 11.01.2017;

2. STATUTO DELL’UNIONE DEI COMUNI DELLE TERRE DEL SOLE – APPROVAZIONE.

EMERGENZA ABRUZZO:  TOMMASO GINOBLE  CHIEDE  AUDIZIONE
URGENTE IN COMMISSIONE DEI VERTICI DI TERNA ED ENEL
 

 

Roma, 24 gen. 17 – L’Onorevole Tommaso Ginoble, Deputato PD e Segretario dell’VIII Commissione parlamentare Ambiente,
Territorio e Lavori Pubblici, ha chiesto un’audizione urgente e congiunta con la X Commissione Attività Produttive, dei vertici
delle società TERNA ed ENEL per gli incresciosi episodi di assenza del servizio elettrico, che permangono in provincia di
Teramo da ben nove giorni.

Tommaso Ginoble

Le incredibili condizioni atmosferiche che si sono abbattute con violenza nel territorio abruzzese ed in maniera particolare in
quello della Provincia di Teramo, durante la scorsa settimana, hanno causato l’interruzione pressoché totale del servizio
elettrico in tutti i comuni colpiti.

I disagi sono talmente gravi da minare la salvaguardia delle condizioni minime di sussistenza per la maggior parte dei
cittadini, ormai ridotti allo stremo dall’incapacità di ripristinare il  servizio a distanza di più di una settimana dall’inizio
dell’evento calamitoso.

Non è ulteriormente tollerabile il permanere delle succitate condizioni di assenza del servizio, peraltro in maniera così ampia
e diffusa in zone ancora poco accessibili e tremendamente martoriate dalle copiose precipitazioni nevose degli scorsi giorni.

Per  questi  motivi  si  ringrazia  l’immediata  disponibilità  del  Presidente  dell’VIII  Commissione  On.  Realacci  e  della  X
Commissione On. Epifani, per aver prontamente accolto la richiesta, di modo che i gestori delle reti ed i responsabili della
distribuzione  elettrica  sul  territorio  vengano  a  riferire  quanto  accaduto  e  soprattutto  indichino  la  via  di  risoluzione
dell’emergenza.
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Giulianova.  Maltempo:  riunione sullo  spiaggiato.  Il  sindaco:  “Il
metodo condiviso è fondamentale. Indicati i modelli operativi”.
Soddisfatto il sindaco Francesco Mastromauro per l’incontro tenutosi in
Comune nella serata di oggi, 24 gennaio, e al quale hanno partecipato
numerosi balneatori. Presenti anche Luca Ranalli della Eco.Te.Di, Filippo
Di Giambattista della “Giulianova Patrimonio”, i capigruppo consiliari di
maggioranza, gli assessori Gian Luca Grimi e Fabio Ruffini, il dirigente
Corinto Pirocchi, il comandante Roberto Iustini della Polizia municipale e
Archimede Forcellese, consulente del sindaco per le questioni connesse al

Demanio marittimo. 
Sul tavolo il problema delle “necromasse”, cioè del materiale spiaggiato
presente in gran quantità sul litorale giuliese a seguito delle forti
mareggiate. “In primo luogo ho voluto porre l’accento – dice il
sindaco – sulla normativa vigente che consente di trattare le necromasse
nella concessione perché fino a quando lo spiaggiato non verrà portato via
non è considerato rifiuto. Quindi il materiale potrà essere accumulato ed
anzi ho chiesto ai balneatori di farlo in ogni concessione non solo per
evitare l’ostruzione dei canali a mare ma anche che si abbia, con le
altre mareggiate, una commistione con la sabbia. La stessa cosa verrà
fatta dal Comune, avvalendosi della Eco.Te.Di. e della “Giulianova
Patrimonio”, nei tratti di spiaggia libera. Quindi, con il miglioramento
delle condizioni climatiche e non appena il materiale sarà asciutto, si
procederà alla vagliatura per essere prelevato così da liberare la
spiaggia in previsione della stagione estiva. Ciò che ho raccomandato agli
operatori – prosegue il sindaco – è di coordinare la loro attività con il
Comune perché il metodo condiviso è fondamentale per una buona riuscita.
Nel corso dell’incontro si è anche affrontata la questione della
deviazione determinatasi alla foce del Tordino verso nord, con problemi
nel confronti del segmento meridionale della nostra spiaggia ed alle acque
di balneazione. Non è un problema nuovo ma sinora non è stato risolto
dalla Regione nonostante le nostre sollecitazioni. Ebbene abbiamo
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diffidato il dirigente regionale ad intervenire una volta per tutte; e
garantisco sin da ora tutte le azioni che saranno necessarie per risolvere
il problema”.


